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Овсянниковская школа занима-
ет особое место среди школ рай-
она. За восемь лет из ее стен 
вышли 24 медалиста, и они посту-
пили в лучшие вузы.

— Когда встал вопрос о целесо-
образности Единого государст-
венного экзамена, я как депутат 
ратовала за введение ЕГЭ, — ска-
зала Раиса Петровна. — Наши 
дети — из небогатых семей — 
умные и талантливые, и теперь они 
могут поступать в любой вуз не-
объятной России. Баллы, которые 
получили наши выпускники в этом 
году, самые высокие, и значит, ме-
дали эти самые достойные. А все 
потому, что в школе работает твор-
ческий, одаренный педагогиче-
ский коллектив. И где бы ни участ-
вовали наши дети: будь то слет, 
творческий конкурс или предмет-
ная олимпиада — результаты всег-
да ошеломляющие. Наша малень-
кая библиотека в 2003 году стала 
одной из лучших во всероссийс-
ком конкурсе школьных библиотек 
«Библиобраз» и получила грант 
в размере 600 тысяч рублей.

Наши выпускники действи-
тельно замечательные ребята. 
Женя Сагура будет поступать 
в Московский государственный 
технический университет им. Бау-
мана. Катя Швайченко хочет стать 
врачом, высшее медицинское об-
разование девочка будет получать 
в Санкт-Петербурге. Илья Делов 
поступает в Академию ФСО Рос-

сии. Вита Циканавичуте и Кристи-
на Дудина еще не определились 
с местом дальнейшей учебы, но 
они обязательно выберут достой-
ный вуз.

Надо сказать, выпускники обла-
дают не только знаниями, но еще 
и замечательными качествами ха-
рактера: так, классный руководи-
тель Т.В. Ефимова «свою» медаль 
вручила за отзывчивость и добро-
ту Катюше Швайченко, за творчес-
кие успехи — Вите Циканавичуте, 
Кристине Дудиной — за аккурат-
ность, а мальчишки получили ме-
дали за любознательность. Вот 
такие они, одиннадцатиклассни-
ки овсянниковской школы.

— Наши ребята из года в год по-
полняют ряды интеллигенции, — 
отметила Р.П. Базанова. — И я уве-
рена, что они и в дальнейшем будут 
проявлять себя только с хорошей 
стороны, то есть будут достойны-
ми выпускниками овсянниковской 
школы.

Сердечное «спасибо» директор 
школы сказала родителям выпуск-
ников.

Поздравить вчерашних школь-
ников пришли почетные гости: 
главный редактор газеты «Орловс-
кая правда» А.Н. Тихонов, замести-
тель главы администрации Орлов-
ского района О.В. Алешин, началь-
ник отдела управления образова-
ния администрации Орловского 
района В.В. Скотников и другие.

(Окончание на 2-й стр.)

Крепка духом русская школа

Каждый год под развесис-
тыми дубами и кудрявыми 
березами Спасского со всей 
Орловщины и из соседних 
регионов собираются почи-
татели творчества Ивана 
Сергеевича Тургенева, лю-
бители русского слова.

С самого утра «заветные 
аллеи» стали наполняться на-
родом. До открытия празд-
ника остается около получа-

са — есть время прогуляться 
по усадебному парку. Не-
обыкновенные ощущения ис-
пытываешь, прохаживаясь 
по этим узеньким дорожкам! 
Абсолютно абстрагируешься 
от современного шумного 
и суетного мира и погружа-
ешься в благоговейную ти-
шину дворянской размерен-
ной жизни 19-го века.

(Окончание на 2-й стр.)

И воздух в Спасском будто полон мыслей…

ОРЛОВЩИНА — ДЕТЯМ 
ЮЖНОЙ ОСЕТИИ

По приглашению Орловского област-

ного отделения Российского фонда 

мира в международной фестивальной 

смене лагеря мира-2009 «Дети, мир 

и красота» примут участие дети 

из Южной Осетии.
Средства на путевки собраны Орловским 

областным отделением Российского фонда 
мира в ходе акции «Помоги детям Южной Осе-
тии». Благодаря такой поддержке сразу 10 
школьников из п. Цунар Цхинвальского района 
Республики Южная Осетия приедут в конце 
июля на международную смену в образова-
тельно-оздоровительный центр «Елочка» Ор-
ловской области.

Детей из Южной Осетии там уже ждут. Меж-
дународная смена — это замечательная воз-
можность встретиться со сверстниками из раз-
ных регионов России и стран ближнего зару-
бежья, проявить свои способности, чему-то 
научиться и просто отдохнуть, забыть о бом-
бежках и ужасах недавней военной агрессии 
Грузии против Южной Осетии.

«ПЕРВОЕ РАБОЧЕЕ 
МЕСТО»

Под таким названием завтра в Орлов-

ской региональной академии госу-

дарственной службы пройдет круглый 

стол, который организован регио-

нальными отделениями «Молодой 

Гвардии Единой России» (МГЕР), ВПП 

«Единая Россия», Общественной пала-

той Орловской области.
В ходе проведения круглого стола активи-

сты и сторонники МГЕР, представители обще-
ственных организаций, службы занятости, 
бизнеса, органов исполнительной власти, вы-
пускники вузов г. Орла будут обсуждать проект 
закона о квотировании рабочих мест для мо-
лодежи в субъектах Российской Федерации, 
а также самые актуальные вопросы, касающи-
еся трудоустройства молодежи в Орловской 
области.

НОВАЯ ЖИЗНЬ 
РЕАБИЛИТАЦИОННОГО 

ЦЕНТРА
Реабилитационный центр «Солныш-

ко» в Покровском районе вошел 

в федеральную программу финанси-

рования.
В 2007 году было принято решение возоб-

новить работу учреждения. Однако все зда-
ния требовали полной реконструкции. 
На средства областного бюджета был вос-
становлен главный корпус. Требуется еще 
семь миллионов рублей для строительства 
пищеблока и один миллион — для закупки 
медицинского оборудования. Эти деньги 
в ближайшее время должны поступить из фе-
дерального резервного фонда. Центр рас-
считан на 60 мест. Планируется, что круглый 
год здесь будут получать медицинскую и пси-
хологическую помощь инвалиды и дети из не-
благополучных семей.

МОЛОДЁЖЬ ПРОТИВ 
КОРРУПЦИИ

Названы имена победителей конкур-

са профилактического плаката «Нет 

коррупции!», организованного УВД 

по Орловской области совместно 

с кафедрой дизайна художественно-

графического факультета ОГУ.
Основной целью данной акции является 

пропаганда негативного отношения к взяточ-
ничеству, помощь правоохранительным орга-
нам в борьбе с коррупцией.

Все представленные на суд жюри работы 
отличались яркой образностью, оригинальны-
ми идеями и высоким мастерством исполне-
ния. Особенно остро в работах студентов про-
звучала тема коррупции в медицине и чинов-
ничьей среде. Достойных работ оказалось так 
много, что жюри решило учредить по два пер-
вых, вторых и третьих места.

Первое место поделили между собой 
О. Бабкина с серией плакатов о коррупции 
в медицине и И. Климкович с работой «Не соб-
лазняй!», осуждающей людей, которые сами 
предлагают взятки.

Второе место досталось В. Дьяченко и 
М. Бобырь. Третье поделили А. Шестак и 
Н. Алешина.

НОВЫЕ ОБРАЗЫ 
ТОПИАРНОГО ИСКУССТВА

На улицах и площадях Орла в этом 

году еще более широко будет пред-

ставлено топиарное искусство. К уже 

знакомым жителям города слонам, 

пчеле и орлу добавятся новые расти-

тельные скульптуры.
У центрального входа в гостиницу «Салют» 

установят цветочный глобус. Три бабочки ук-
расят территорию городского управления 
загс. Лошадки расположатся при въезде на На-
угорское шоссе. А контрабас будет установлен 
на площадке у входа в городской центр культу-
ры. В районе областной поликлиники и около 
Дома моды планируется установить цвето-
чные шары.

СЫПЬ, ТАЛЬЯНКА, 
ЗВОНКО!

Во Мценске прошел Всероссийский 

фестиваль народного творчества им. 

А.П. Мистюкова. В нем приняли уча-

стие более 60 самодеятельных, муни-

ципальных и профессиональных кол-

лективов.
Орловский русский народный хор профсо-

юзов под руководством Н.В. Владимировой 
с песней «Сыпь, тальянка, звонко!» занял пер-
вое место. Лучшей танцевальной группой на-
звана танцевальная группа этого же коллекти-
ва. Этот уникальный творческий коллектив, 
единственный в России хор профсоюзов, жи-
вет благодаря энтузиастам и любителям на-
родной песни, о которых говорят: «голосом 
пляшут, ногами поют».

Информагентство 
«Орловской правды».
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Совещание 
в администрации области

4;я стр.

«Орловская правда», несмотря на 
сложные экономические условия, 

продолжает проводить акции по 
розыгрышу призов для своих 

подписчиков.  На этот раз  
благодаря новому партнеру  

газеты — центру отдыха и 
путешествий «АЭРОТУР» наш 

многолетний читатель 
В.Н. Говоров  стал обладателем 

путевки в Турцию. Приз от 
«Орловской правды» он получил 
как раз к своему дню рождения.

«Орловская правда» 
открывает окно в мир

На совещании были рассмот-
рены оперативные и плановые 
вопросы.

С информацией об итогах 
проведения Орловского эконо-
мического форума выступил ру-
ководитель департамента эконо-
мики Ю.А. Есипов.

В форуме приняли участие 
более тысячи человек: представи-
тели федеральных органов вла-
сти, федеральных министерств, 
представители регионов ЦФО, 
инвестиционных компаний, бан-
ков, научных учреждений, муни-
ципальных образований области. 
Заключено соглашений на общую 
сумму 21 млрд. 746 млн. 500 тысяч 
рублей.

Подводя итоги обсуждения 
вопроса, губернатор отметил, что 
работа по заключенным соглаше-
ниям должна быть начата в самое 
ближайшее время. Со всеми ин-
весторами следует провести 
встречи, согласовать бизнес-пла-
ны, определить первоочередные 
задачи. Подразделениям органов 
власти области, ответственным за 
выполнение соглашений, поруче-
но решить вопросы приобретения 
и сдачи в аренду производствен-
ных площадок, выделения лими-
тов потребления газа, подключе-
ния к электрическим сетям и пр.

Особую роль в выполнении ин-
вестиционных соглашений долж-
ны играть органы местного само-
управления, которым следует 
поддерживать постоянный кон-
такт с инвестиционными компани-
ями, решать значительное коли-
чество оперативных вопросов.

Глава региона потребовал 
в еженедельном порядке пред-
ставлять отчет о ходе выполнения 
инвестиционных соглашений.

«У органов власти всех уров-
ней должен быть четкий, скоорди-
нированный план действий. Мы 
обязаны приложить все усилия 
к эффективной реализации ин-
вестпроектов», — подчеркнул 
А.П. Козлов.

С информацией об эффек-
тивности работы милиции об-
щественной безопасности 
по борьбе с правонарушения-
ми в дачных массивах выступил 
начальник УВД по Орловской об-
ласти Ю.Н. Савенков.

На протяжении последних не-
скольких лет наблюдается тенден-
ция сокращения количества чле-
нов садоводческих обществ, воз-
растает число неиспользуемых 
дачных участков, особенно на от-
даленных от областного и район-
ных центров территориях. По ито-
гам 5 месяцев 2009 года зареги-
стрировано 83 правонарушения, 
что на 105 преступлений меньше, 
чем за аналогичный период 2008 
года. За указанный период рас-
крываемость данного вида пре-
ступлений возросла с 31,7 % 
до 58 %.

Подводя итоги обсуждения 
вопроса, губернатор подчеркнул, 
что следует повышать качество 
работы таких подразделений, как 
служба участковых уполномочен-
ных, патрульно-постовая служба. 
Это не только увеличит раскрыва-
емость преступлений, но и будет 
способствовать росту доверия 
граждан к работе милиции.

А.П. Козлов дал поручение аг-
ропромышленному блоку прове-
сти совместно с органами мест-
ного самоуправления анализ ис-
пользуемости дачных участков.

С информацией о ходе работ 
по приведению дорог област-
ного центра в надлежащее со-
стояние выступили первый заме-
ститель мэра Орла В.В. Еремин, 
начальник ОГУ «Орелгосзаказчик» 
Л.Г. Монина.

Документы на получение денег 
из  федерального бюджета 
для проведения ремонта дорог 
в Орле отправлены в Москву. 
После поступления средств и про-
ведения торгов работы будут про-
должены в конце июля.

Подводя итоги обсуждения 
вопроса, губернатор назвал недо-
пустимо долгой приостановку до-
рожно-ремонтных работ.

В этой связи блоку финансово-
экономического развития поруче-
но совместно с руководством 
Орла проработать вопрос о при-
влечении краткосрочного кредита 
для скорейшего продолжения до-
рожных работ.

С информацией о ходе заго-
товки кормов выступил руково-
дитель департамента сельского 
хозяйства В.И. Коротеев.

По состоянию на 29 июня ско-
шено 60 тысяч гектаров однолет-
них и многолетних трав (61,2 % 
от плана). Заготовлено сена 56 
тысяч тонн (37,3 %) и 75,9 тыс. 
тонн сенажа (44,6 %). С учетом ди-
намики работ заготовка сена и се-
нажа может завершиться к 15 
июля.

Подводя итоги обсуждения 
вопроса, губернатор подчеркнул, 
что с учетом переменчивости по-
годы временные рамки заготовки 
кормов резко сжимаются. Это по-
вышает ответственность за вы-
полнение работ со стороны всех 
руководителей хозяйств и вла-
дельцев личных подворий.

Глава региона обратил особое 
внимание на необходимость нача-
ла своевременной заготовки си-
лоса.

С информацией о подготовке 
к досрочным выборам главы 
администрации Краснозоренс-
кого района и главы админист-
рации Луначарского сельского 
поселения Урицкого района вы-
ступил заместитель руководителя 
аппарата губернатора и прави-
тельства области — начальник уп-
равления региональной политики, 
государственной гражданской 
службы и кадров В.В. Соколов.

Выборы в указанных муници-

пальных образованиях состоятся 
19 июля. 7 июля избирательные 
бюллетени будут изготовлены 
и переданы в территориальные 
избирательные комиссии.

Как подчеркнул губернатор об-
ласти, необходимо принять все 
меры для того, чтобы исключить 
любые нарушения закона в ходе 
предстоящих выборов.

«Независимо от исхода голо-
сования органы государственной 
власти области будут выстраивать 
отношения с каждым из избран-
ных руководителей», — отметил 
А.П. Козлов.

В числе плановых на сове-
щании был рассмотрен вопрос 
о мероприятиях по развитию 
несельскохозяйственного биз-
неса в агропромышленном 
комплексе области.

По информации заместителя 
председателя правительства об-
ласти, руководителя агропро-
мышленного блока В.М. Серова, 
как перспективный вид пред-
принимательства несельскохо-
зяйственные виды деятельности 
на селе являются важной состав-
ной частью Государственной про-
граммы развития сельского хо-
зяйства и регулирования рынков 
сельскохозяйственной продук-
ции, сырья и продовольствия 
на 2008—2012 годы.

В области уже работают и со-
здаются новые кооперативы, раз-
вивающие сельский туризм, сель-
скую торговлю, социальное, бы-
товое, культурное обслуживание 
населения. Многие кооперативы 
организуют торговлю, закупают 
у сельского населения дикорасту-
щие плоды и ягоды, лекарствен-
ное сырье для последующей реа-
лизации.

Подводя итоги обсуждения 
вопроса, губернатор подчеркнул, 
что сельский, экологический ту-
ризм не только приносит ощути-
мые доходы жителям села, но 
и способствует широкой пропа-
ганде народных промыслов и куль-
турных традиций, повышению 
уровня занятости населения.

В этой связи органы государ-
ственной власти, местного само-
управления должны поддержи-
вать несельскохозяйственный 
бизнес, использовать преимуще-
ства природных зон для активного 
привлечения туристов.

Департаменту имущества, про-
мышленности и информатизации 
поручено совместно с органами 
власти на местах подготовить 
предложения по передаче неис-
пользуемых или неэффективно 
используемых объектов социаль-
но-культурного, бытового назна-
чения для развития несельскохо-
зяйственного бизнеса в агропро-
мышленном комплексе области.

Органам местного самоуправ-
ления рекомендовано предусмот-
реть создание залогового фонда 
для обеспечения доступа малых 
форм хозяйствования к кредит-
ным ресурсам.

На совещании также был 
рассмотрен вопрос о соблюде-
нии законодательства о рынке 
ценных бумаг и акционерных 
обществах хозяйствующими 
субъектами области.

По информации руководителя 
регионального отделения Феде-
ральной службы по финансовым 
рынкам в Юго-Западном регионе 
Ю.Н. Распутного, по состоянию 
на 1 июня в области насчитыва-
лось 1319 акционерных обществ.

В ходе выездных проверок вы-
явлено, что 20 % нарушений в дея-
тельности акционерных обществ 
приходится на нарушение проце-
дуры подготовки и проведения 
общего собрания акционеров, 
еще 20 % связано с нарушением 
порядка и сроков опубликования 
информации.

За последние годы РО ФСФР 
проведена значительная работа, 
направленная на представление 
акционерными обществами спис-
ков аффилированных лиц, а также 
ежеквартальных отчетов и сооб-
щений о существенных фактах 
и сведениях, которые могут ока-
зать влияние на стоимость ценных 
бумаг эмитента. К акционерным 
обществам, не представляющим 
отчетность, приняты меры адми-
нистративного воздействия. С 1 
января по 1 июня 2009 года на раз-
личные суммы оштрафовано 80 
акционерных обществ. Некоторые 
из них — на сумму 500 тысяч руб-
лей.

Подводя итоги обсуждения, гу-
бернатор подчеркнул, что работа 
регионального отделения Феде-
ральной службы по финансовым 
рынкам в Юго-Западном регионе 
является чрезвычайно важной 
и направлена на обеспечение дея-
тельности акционерных обществ 
по строго установленным прави-
лам.

С целью более эффективной 
борьбы с нарушениями на финан-
совых рынках следует укреплять 
взаимодействие, осуществлять 
обмен информацией между конт-
ролирующими органами, конт-
рольно-счетной палатой и РО 
ФСФР.

Департаменту имущества, про-
мышленности и информатизации 
поручено обязать ведомства уси-
лить контроль за соблюдением ак-
ционерными обществами с долей 
акций, находящихся в собствен-
ности муниципальных образова-
ний, требований законодатель-
ства РФ об акционерных обще-
ствах, о рынке ценных бумаг.

В совещании приняли участие 
председатель областного Совета 
народных депутатов И.Я. Мося-
кин, главный федеральный инс-
пектор в Орловской области 
В.В. Кабанов.

Пресс-служба 
губернатора.

Вчера в администрации области состоялось совещание, 

которое провел губернатор Орловской области А.П. Козлов.

В пятницу директор Овсянниковской средней 

общеобразовательной школы Раиса Петровна 

Базанова, депутат областного Совета народных 

депутатов, заслуженный учитель России, тепло, 

по-матерински поздравила ребят с окончанием 

школы.

Впервые в истории школы все ее выпускники — 

медалисты. Евгений Сагура, Екатерина Швайченко, 

Кристина Дудина, Илья Делов за особые успехи 

в учебе получили золотые медали и аттестаты 

с золотым тиснением, а Виктория 

Циканавичуте стала серебряной медалисткой.

Евгений Сагура, Екатерина Швайченко, Виктория Циканавичуте, классный руководитель Т.В. Ефимова, 
Кристина Дудина, Илья Делов.

В минувшие выходные в Спасском-Лутовинове 

в рамках празднования 200-летия родовой усадьбы 

великого русского писателя И. С. Тургенева состоялся 

всероссийский тургеневский праздник «Дворянских 

гнёзд заветные аллеи…».


